
jor sistema, pero la sede cen
tral debería estar en Cuenca, 
según este diputado.

Por su parte, el consejero 
de Econom ía y Hacienda, 
Isidro Hernández Perlines, 
informaba que los estatutos 
sólo exigen la concreción de 
la sede social, y que a partir 
de ahí, los órganos de go
bierno de la entidad resul
tante decidirán qué servicios 
se pondrán en marcha en ca
da lugar. Perlines restaba 
importancia a la elección de 
la sede social y decía que lo 
importante es la fusión en sí.

m m  GUADALAJARA

Ante este panoram a, la 
única duda que se plantea es 
si al final serán cuatro, o so
lamente tres las Cajas que se 
fusionen para crear la Caja 
de Ahorros de Castilla-La 
Mancha. El mayor escollo, 
desde el principio del proce
so, es la Caja de Guadalaja- 
ra. Esta Caja, cuyos órganos 
están controlados por el Par
tido Popular, ha sido siem
pre la más reticente, pidien
do contrapartidas económi
cas y políticas a cambio de 
su aceptación.

«Más reuniones no va a 
haber, y el documento que 
salió de Toledo será el que 
presentemos al Consejo de 
A d n lin is tra  c i ó n», decía 
Juan Antonio Nuevo, pre
siden te de G uadalajara, 
quien prefería mantener el 
secreto sobre lo que pasaría 
en el Consejo del día 12. 
R econocía , sin em bargo, 
que hasta ese día, «algunas 
cuestiones que están pen 
dientes podrían concretarse 
en reuniones de carácter ex
tra o fic ia l» . N uevo, que 
siempre ha pretendido que
dar al margen de valoracio
nes políticas, aclaraba que 
de los dos factores que in
tervinieron en la negocia
ción, «yo he estado pendien
te de los aspectos técnicos, 
sin entrar en el componente 
político».

El hecho de que el acuer
do laboral que está a punto 
de firmarse entre la federa
ción y los sindicatos de las 
Cajas favorezca de forma 
notable los intereses de los 
trabajadores de Guadalaja-

Francisco Tomey y José Bono aprovecharon su visita a la Expo para hablar de ia fusión.Francisco Hernanz, presidente 
de Caja Toledo, quiere tranquilizar 

a los empleados de la entidad.

el presidente regional y ex 
alcalde de Toledo fue ob
je to  de duras críticas por 
proponer la capitalidad para 
la Caja fusionada fuera de 
Toledo.

La reacción de José Ma
nuel Molina ante la decisión 
de la federación ha sido la 
del silencio, remitiendo al 
vicepresidente del PP, Fran
cisco Tomey, al que definió 
como portavoz autorizado 
en los temas de fusión. Sin 
embargo, tampoco Tomey se 
ha pronunciado. Al parecer,

desde el miércoles se halla 
ausente de Guadalajara.

Carlos Torres, parlamen
tario alcarreño del PP, decla
raba su desconfianza hacia 
el hecho de que efectiva
mente en Cuenca se vaya a 
ubicar la sede central, y que 
la ubicación de la sede so
cial allí no sea más que un 
señuelo para conseguir la 
aprobación de conquenses y 
alcarreños. Torres admitiría 
que los servicios informáti
cos estuvieran en Toledo, ya 
que aquí se dispone del me

E n  Caja Toledo 
han tratado 
de tranquilizar 
a los altos cargos 
e intermedios, 
pero el malestar 
es evidente.

El PSOE se ha asegurado una fusión de tres Cajas como mínimo. La posición de Guadalajara se conocerá el martes.
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